

SPA.

BY GRAND PLAZA



HAMMAM

Enveloppement au Ghassoul (30 min)

300

Enveloppement au Ghassoul suivi d'un bain vapeur

Rhassul wrapping followed by steam bath

Hamam Traditionnel (45 min)

400

Gommage au gant de Kessa traditionnel, modelage

au savon noir et bain vapeur

Traditionnal Kessa glove scrubbing, black soap massage and steam bath

Hamam Royal (60 min)

500

Gommage au gant de Kessa traditionnel, modelage

au savon noir, bain vapeur et masque au Ghassoul pour

exfolier la peau et purifier des toxines

Traditionnal Kessa glove scrubbing, black soap massage, steam bath and Rhassul mask for a silky and toxin free skin

MASSAGES

Massage Relaxant / *Relaxing Massage*

50 min – 500 I 90 min – 700

Ce massage à l'huile chaude procure une sensation d'évasion grâce aux mouvements lents et fluides

Using slow and fluid movement, this hot oil massage provides a feeling of escape

Massage Tonique / *Energizing Massage*

60 min – 650

Basé sur la stimulation des points énergétiques, ce massage vise à améliorer le tonus musculaire et la circulation sanguine

Based on the stimulation of energy points, this massage aims to improve muscle tone and blood circulation

Massage aux Pierres Chaudes / *Hot Stone Massage*

50 min – 700

Ce massage s'appuie sur les vertus thérapeutiques des pierres volcaniques qui promet un véritable moment de détente

This massage is based on the therapeutic virtues of volcanic stones which promises a real moment of relaxation





Massage à Quatre Mains / *Four Hands Massage*

50 min – 900

Un modelage pratiqué par deux thérapeutes coordonnant leurs gestes pour un relâchement qui rétablit harmonieusement l'équilibre du corps et de l'esprit

A massage performed by two therapists coordinating their gestures for a relaxation that harmoniously restores the balance of body and mind

Massage Future Maman / *Prenatal Massage*

50 min – 500 | 90 min – 550

Un modelage tout en douceur pour la future Maman :

l'intensité des pressions est adaptée pour un soin cocooning

A gentle massage for the future Mom: the intensity of the pressures is adapted for a cocooning treatment

Massage Éveil des Sens / *Awakening Senses Massage*

30 min – 300

Ce massage cible une partie du corps (au choix) et procure une infinie sensation de bien-être

This massage targets a part of the body and provides an infinite feeling of well-being

Massage Plantaire / *Foot Massage*

30 min – 300

Ce modelage cible tous les points d'énergie situés sous la voûte plantaire. Les pressions localisées sur les zones réflexes des pieds soulagent les tensions

This massage targets all the energy points located under the arch of the foot. The localized pressures on the reflex zones of the feet relieve tension

SOINS DU VISAGE FACIAL TREATMENTS



Soin Purifiant / Purifying Treatment 30 min Un soin express en accord avec votre type de peau et vos besoins <i>An express treatment in accordance with your skin type and needs</i>	300
Soin Ultra Hydratant / Ultra Hydrating Care 60 min Ce soin conjugue les propriétés désaltérantes et ultra hydratantes. Idéal pour peaux sèches. <i>This treatment combines refreshing and ultra-moisturizing properties to soothe thirsty skins</i>	500
Soin Anti-Age / Anti-Aging Care 60 min Un pur concentré actif qui lisse les rides et estompe les cernes pour retrouver un effet repulpant et une peau régénérée <i>A pure active concentrate that smoothes wrinkles and attenuates circles for a plumping effect and a regenerated skin</i>	550
Soin Réparateur pour Hommes 60 min Soin complet, enrichi en actif réparateur qui permet de garder une peau saine et confortable <i>Complete treatment enriched with restorative care that keeps skin healthy and regenerated</i>	550





MISES EN BEAUTÉ *BEAUTY*

EPILATIONS / WAX

Duvet, sourcils ou menton
Lips, eyebrows or chin **50**

Aisselles
Armpits **120**

Demi-jambes
Half legs **120**

Jambes entières
Full legs **220**

Bord de maillot
Bikini **120**

Maillot intégral
Brazilian **250**

Bras
Arms **130**

Dos ou Torse
Back or Chest **220**

BEAUTE DES MAINS ET DES PIEDS / HANDS AND FEET BEAUTY

Pose vernis **100**

Pose vernis permanent **200**

Gel permanent **350**

Manucure **200**

Pedicure **250**

BRUSHING **150**

Avec shampoing **200**

TATOUAGE MAROCAIN *MOROCCAN TATTOO*

Tatouage temporaire au Henné

Prix à partir de 150 MAD

Prière de réserver minimum 12 heures à l'avance

Henna temporary tattoo

Starting from 150 MAD

Please book at least 12 hours in advance



CONDITIONS GENERALES

TERMS AND CONDITIONS

La durée des soins / Treatment duration

La durée des soins correspond au temps de votre expérience au sein du Spa. Nous vous demandons de bien vouloir vous présenter à l'accueil du Spa 10 minutes avant votre rendez-vous afin de profiter pleinement de votre expérience.
The duration of treatments corresponds to the length of your experience booked at the Spa. We kindly ask you to arrive at the Spa reception 10 minutes before your appointment in order to get the most from your experience.

Un moment de relaxation / A moment of relaxation

Le Spa est un havre de paix. Nous vous remercions de bien vouloir éteindre vos téléphones afin de profiter totalement de votre moment de relaxation.
The Spa is a heaven of peace and tranquillity. Please make sure your mobile phone is switched off so you can fully enjoy the relaxing experience.

Réservation / Booking

Pour toute demande concernant le Spa, nous vous remercions de bien vouloir contacter directement l'accueil du Spa. Pour être sur de choisir votre heure de soin, nous vous recommandons de programmer vos soins à l'avance.
Please contact the Spa reception with any requests related to the Spa. We recommend booking treatments in advance to ensure your choice of appointment time.

Politique d'annulation / Cancellation policy

Nous vous remercions de bien vouloir aviser le Spa de votre annulation de rendez-vous dès que possible. Toute modification ou annulation de soins moins de 6 heures avant l'heure du rendez-vous entrainera la facturation complète du soin réservé.
Please inform the Spa of any cancellations as soon as possible. Any modifications or cancellations made less than 6 hours before the appointment time will incur the full cost of the treatment booked.

Arrivée tardive / Late arrivals

En cas de retard, nous ne manquerons pas de vous offrir la même prestation si notre planning nous le permet. En revanche, dans le cas contraire, nous écourterons d'autant votre soin.

If you arrive late to an appointment, we will endeavour to offer you the same treatment if our schedule permits. If that is not possible, we may shorten your treatment appropriately.

Considérations médicales / Medical considerations

Nous remercions nos hôtes souffrants de complications médicales ou en cas de grossesse de bien vouloir informer nos thérapeutes Spa.

Please inform our Spa therapists if you are suffering from any medical complaints or are pregnant.

Vol et objet perdu / Theft and lost property

Nous vous recommandons de garder vos biens de valeur sous clé. La Direction ne peut être tenue pour responsable en cas de perte, de vol, d'oubli ou de détérioration d'objets au sein du Spa.

We recommend that you keep all valuables locked away. The management may not be held responsible in the event of theft, loss, or damage to belongings in the Spa.

Heures d'ouverture / Opening hours

Le Spa est ouvert tous les jours de 10h00 à 21h00.

Le Spa is open daily from 10.00am to 09.00pm

Ouvert tous les jours de 10h00 à 21h00
Open every day from 10.00am to 09.00pm

Téléphone: **+212 524 35 15** | Mobile: **+212 663 34 57 77**

spa@grandplazamarrakech.com

Angle Avenue Mohamed VI et Hassan II, Marrakech

www.grandplazamarrakech.com